ECONOMIST & JURIST



Alberto Sanz Blanco Periodista, analista y crítico cultural



El Salón Internacional del Chocolate, Chocomad, regresa a Madrid para albergar su sexta edición

El pasado 13 de septiembre, coincidiendo con el Día Internacional de Chocolate, tuvo lugar en el Centro de Investigación Gastronómica **la presentación de la sexta edición del Salón Internacional del Chocolate**. Los días 3, 4 y 5 de noviembre de 2023, *ChocoMad* regresará a la capital y estará ubicado en el Pabellón de Convenciones del Recinto Ferial de la Casa de Campo, junto al Parque Madrid Río.

ChocoMad es una de las citas gastronómicas más importantes de nuestro país. Un evento donde el chocolate, en todas sus presentaciones y variedades, es el gran protagonista. Tras cuatro ediciones, el Salón Internacional del Chocolate de Madrid es una cita obligada para los amantes del chocolate y para las empresas del sector. Así pudimos apreciarlo en el acto inaugural donde acudieron

maestros pasteleros y distintas autoridades.



Chocomad (Foto: Chocomad)

El evento estuvo presentado por **Justo Almendrote**, maestro chocolatero y **récord Guinness** por haber creado el mosaico de chocolate más largo del mund

...